



air pollution control district
SANTA BARBARA COUNTY



AVISO A LOS MEDIOS 12 de noviembre de 2024

Contactos:

Aeron Arlin Genet, Oficial de Control de la Contaminación del Aire, APCD del Condado de Santa Bárbara, (805) 979-8282
Scott Safechuck, Oficial de Información Pública, Bomberos del Condado de Santa Bárbara, (805) 681-5531
Sarah Gibson, Patrona Estatal de Quemados, División de Recursos Naturales, CA Parques Estatales, (916) 268-7295

Quema de Entrenamiento en Dangermond TREX Se Realizará Mañana

QUÉ: Se quemarán aproximadamente 30 acres. Se quemará una mezcla de pastos y bosque de robles.

CUÁNDO: 13 de noviembre, según condiciones.

DÓNDE: A lo largo de Jalama Road en Lompoc.

POR QUÉ: Esta quema es facilitada por TREX (Intercambios de entrenamiento de fuego prescrito). Los ejercicios TREX reúnen a los socios de extinción de incendios para ampliar su experiencia con las quemados prescritas y se realizan independientemente del Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara. El Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara participará proporcionando recursos de contingencia contra incendios para garantizar que el incendio se contenga en la propiedad de origen.

QUIÉN: En asociación con The Nature Conservancy (TNC) California y TNC North America, la quema es planificada e implementada por jefes privados de quema en coordinación con el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de San Luis Obispo, el APCD del Valle de San Joaquín, APCD del condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos en la calidad del aire en las comunidades circundantes. La quema depende de las condiciones climáticas y de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, la quema será reprogramada o cancelada.

SEGURIDAD Y ACCESO A LOS SENDEROS: Se pide al público que respete los senderos cerrados y el espacio que necesite el personal de bomberos durante la quema. El personal de bomberos y el personal del Centro Cheadle supervisarán el lugar para detectar brotes durante todo el día para garantizar que el incendio se extinga por completo y para gestionar cualquier problema potencial. **Tenga cuidado al conducir cerca de las operaciones de quema prescrita.**

PRECAUCIONES PARA LA SALUD: Debido a los vientos cambiantes y las condiciones climáticas, es difícil predecir qué áreas del condado, si las hay, podrían verse más afectadas por el humo de la quema. Si huele humo, tome precauciones y utilice el sentido común para reducir cualquier efecto nocivo para la salud limitando las actividades al aire libre. Cuando pueda oler humo o cuando sea visible en su área, evite actividades extenuantes al aire libre y permanezca en el interior tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Tenga cuidado al conducir cerca de quemaduras prescritas debido a la visibilidad reducida.

Esta quema depende de las condiciones climáticas y de calidad del aire que son favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, se reprogramará la quema.

Para ver un mapa estatal de quemados prescritas y otras funciones, visite la página de internet del Sistema de Informes de Sobre Incendios Prescritos (PFIRS): <https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php>